



MILENIO TELEVISION

07/09/2024

LEGISLATIVO

PODER. LEGISLATIVO FEDERAL
CÁMARA DE DIPUTADOS

Asociaciones de jueces llaman a senadores a votar contra reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- Estoy recibiendo un comunicado que emiten las asociaciones de jueces que están protestando, son asociaciones de jueces de la República, le hacen saber a los senadores de oposición que están observando su trabajo, dice: “Nos dirigimos a las y los integrantes de los partidos de oposición, todas y todos ustedes han expresado públicamente su rechazo a esta reforma, pero una excusa de su parte podría afectar gravemente el devenir de México. Su asistencia, permanencia en la sesión y voto en contra de la reforma hará la diferencia en la vida de más 130 millones de personas”.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQ96TO3KCftClmjU0s_OrBIB7Be6KTxU3qDQfixZ9FInlw?e=canJdf